

La section de Guilers et Bohars de l'Association des Officiers mariniers est la cinquième du Nord-Finistère en effectif



L'assemblée générale de l'association des officiers mariniers de la section Guilers-Bohars s'est déroulée dimanche à Guilers.

L'assemblée générale de l'Association des officiers mariniers de la section Guilers-Bohars s'est déroulée à l'espace Jean-Mobian de Guilers, le dimanche 19 janvier 2025, devant une quarantaine d'adhérents. L'association en compte 120, dont onze actifs, 83 retraités, 24 veuves et deux sympathisants. « Nous sommes cinquièmes, en effectif, sur les 37 sections de l'AOM29N (Association des officiers mariniers du Nord-Finistère), ce qui fait de nous une section importante », a précisé le président, Hervé Corduan. Ce dernier a aussi remercié Alain Le Lann, ancien secrétaire qui a passé dix-sept ans au bureau, Serge Morvan, ancien porte-drapeau et aussi secrétaire qui a passé quatorze ans au bureau, ainsi que Yann Guittard. Ces trois adhérents quittent l'association. Philippe Maingant et Dominique Le Leuch font leur entrée au bureau, en tant que chargé de communication pour le premier et comme responsable logistique pour le second.

Le méchoui servi le 29 juin

Le président a rappelé les dates du traditionnel méchoui, qui se déroulera le 29 juin à Bohars, et du cochon grillé patriotique, servi le 11 novembre à Guilers.